

**Sujet:** [INTERNET] Projet photovoltaïques las quettas

**De :** golfdelajonchere pierre <jonchere.maintenance@gmail.com>

**Date :** Mon, 5 Apr 2021 20:00:38 +0200

**Pour :** pref-bpe-enquetes-publiques@creuse.gouv.fr

Habitant à gouzon et travaillant au golf de la jonchere depuis 17 ans, je vous fais part de ma sidération concernant le projet d'une centrale photovoltaïque sur des terrains jouxtant mon lieu de travail. En tant que jardinier, j'entretiens un cadre naturel cherchant à préserver au maximum les espèces végétales et animales et à garder un cadre environnementale typique des paysages creusois. Ce projet de centrale photovoltaïque est inadapté à côté du site du golf et je crains pour son avenir et à terme pour mon emploi. Le golf de la jonchere est de plus en plus attractif. D'autre part, je ne comprends pas que l'on utilise 16 hectares de terre agricoles pour un tel projet. Des terres agricoles qui sont de plus en plus rares et qui devraient servir à l'alimentation animale.

Ainsi, je pense que ce projet nuira à l'attractivité du golf, qui croît chaque année, et aux employés qui y travaillent.